

# TREFFPUNKT

**NÖN**


Das Open-Air Purkersdorf machte es möglich: Smokie-Sänger Chris Norman (2.v.l.) traf sich mit Bawag-Richterin Claudia Bandion-Ortner (3.v.l.) und erfüllte ihr damit einen Mädchentraum. Mit dabei Brigitte (l.) und Niki Neunteufel.

FOTO: HORNSTEIN



Altbürgermeister Gerhard Jonas (l.) verkostete beim ÖAAB-Sommerfest das Bier, das Helmut Menzel und Hannes Spielmann (v.l.) kredenzt.

FOTO: GLAZMAIER



Bürgermeister Karl Schlögl (3.v.r.) lud zur Eröffnung des Kletterparks. Neben zahlreicher Prominenz aus Film- und Fernsehen waren auch die Bundesräte Sissy Roth-Halvax (l.) und Alfred Schöls (r.) unter den Gästen zu finden.

FOTO: PFEIFFER



Bürgermeister Karl Schlögl, Fotograf Hanns Fötsch mit Tochter Christine Fötsch (v.l.), die selbst Malerin ist, kamen zur Vernissage ins Stadtcafé.

FOTO: HORNSTEIN

## Mädchentraum wurde erfüllt

**1** Den harten Prozessalltag konnte sie für ein paar Stunden vergessen: Claudia Bandion-Ortner, Richterin im wohl brisantesten Gerichtsfall der letzten Jahrzehnte, hatte einen Fixtermin in ihrem sicherlich voll gefüllten Kalender: 1. September, Open Air Purkersdorf, Chris Norman. Die rauhe Stimme des „Smokie“-Sängers hat es der Bawag-Richterin schon in jungen Jahren angetan. Nach dem Konzert durfte die gar nicht so taffe Richterin den Künstler und

Mann ihrer Träume auch persönlich kennen lernen. Natürlich nur unter Beobachtung von Brigitte und Niki Neunteufel.

## Politik und Kasperltheater

**2** Der ÖAAB Gablitz lud zum Sommerfest. Altbürgermeister Gerhard Jonas verkostete hier das Bier, das Helmut Menzel und Hannes Spielmann kredenzt. Altvizebürgermeister Georg Ehregruber überzeugte diesmal mit seinen Fähigkeiten als Grillmeister und Bürgermeister Andreas Jelinek war mit seiner gesamten

Familie im Einsatz. Obfrau Christine Rieger sowie die Gemeinderäte Michael Cech und Manuela Dundler-Strasser waren beim Kasperltheater dabei, während es sich Bundesrat Alfred Schöls auf der Luftburg bequem machte.

## Kraxeln für einen guten Zweck

**3** Ein regelrechter Aufbruch an Prominenz stellte sich bei der Eröffnung des Purkersdorfer „Wald-Seil-Gartens“ im Irenental ein. Die Betreiber, Rosenburgbesitzer Markus und Petra Hoyos, sowie Bürgermeister Karl

Schlögl konnten dabei zahlreiche Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister Viktor Cypris, Vizebürgermeister Johann Baumgartner, die Bundesräte Sissy Roth-Halvax und Alfred Schöls, ÖBF-Vorstandsdirktor Georg Erlacher, Tourismusmanager Petrus Hakala, Bezirksförster Johannes Wimmer und Vizebürgermeisterin Maria-Anna Pleischl waren dabei. Pfarrrer Marcus König ließ dem Freizeitpark göttlichen Segen zuteil werden, bevor sich die Prominenz aus Film- und Fernsehen für „Licht ins Dunkel“ zum Benefizklettern in die Baumkronen schwang.

## Fotografie im Kaffeehaus

**4** Hanns Fötsch, seines Zeichens begnadeter Fotograf, ziert die Wände des Stadtcafés schon geraume Zeit mit seinen Werken. Nun auch offiziell: Vernissage im Stadtcafé. Mit dabei: Bürgermeister Karl Schlögl, Tochter Christine Fötsch, Elisabeth Mellauner, Daniela Danzinger und viele mehr.

**NÖN**

P. b. b. Erscheinungsort und Verlagspostamt  
3100 Sankt Pölten  
022032797 W



9|025500|112009

3 6